

ABSTRAK

Siti Ainul Karomah, 2020, *Analisis perilaku produsen terhadap penetapan harga pada home industri rengginang cap ikan tongkol di Desa Pragaan Laok*, skripsi, program studi ekonomi syariah, fakultas ekonomi dan bisnis islam, IAIN Madura, pembimbing H. Wadhan.M.si

Kata kunci : ***Analisis, Perilaku Produsen, Penetapan Harga***

Kegiatan produksi haruslah dalam rangka meningkatkan masalah bagi manusia, oleh karena itu di dalam salah satu kegiatannya yaitu dalam menetapkan harga seorang produsen hendaknya tidak akan memberatkan konsumen saat akan mengkonsumsi hasil produksinya dan juga tidak akan merugikan dirinya sendiri. Dalam menentukan harga seorang produsen juga harus menyesuaikan dengan kualitas produk yang di hasilkan.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana perilaku produsen dalam menetapkan harga pada *home industri* rengginang cap ikan tongkol di desa Pragaan laok; *kedua*, Bagaimana tinjauan ekonomi terhadap perilaku produsen dalam menetapkan harga pada *home industri* rengginang cap ikan tongkol di desa Pragaan laok; *ketiga*, Bagaimana tinjauan ekonomi islam terhadap perilaku produsen dalam menetapkan harga pada *home industri* rengginang cap ikan tongkol di desa Pragaan laok.

Adapun pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus yaitu, penelitian mengenai manusia (dalam suatu kelompok, organisasi maupun individu), peristiwa, latar belakang secara mendalam. Serta teknik pengumpulan datanya adalah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Produsen *home industri* rengginang cap ikan tongkol ini sejak awal berproduksi memang mengedepankan mutu dan kualitas produknya. Dengan adanya kualitas produk yang baik tentunya ada harga yang sepadan, dalam menetapkan harga produsen home industri ini tidak terlalu banyak mengambil keuntungan asal sudah bisa menutupi biaya produksi. Jadi dalam *home industri* rengginang cap ikan tongkol ini metode yang di gunakan adalah Metode Penetapan Harga Berbasis Biaya. Selain itu *home industri* rengginang cap ikan tongkol ini juga bisa membantu perekonomian masyarakat sekitar karena adanya lapangan pekerjaan untuk ibu-ibu rumah tangga yang membutuhkan pekerjaan sampingan. Dalam menjalankan bisnisnya produsen *home industri* ini menerapkan sifat-sifat yang dianjurkan dalam islam sehingga dipercaya dan dikenal baik oleh konsumen, selain itu harga yang terjangkau dan kualitas produk yang di kenal baik tentunya menjadi daya tarik para konsumen.